

EN LA COMUNA DE CANELA

Logran meta sanitaria de vacunación contra la influenza



EL DÍA

La comuna de Canela se transformó en el primer municipio de la región en alcanzar la llamada "cobertura de rebaño".

EQUIPO EL DÍA

Canela

Este martes, se dio a conocer una excelente noticia para los habitantes de Canela: durante la presente semana epidemiológica, la comuna logró la cobertura de un 86% de su población objetivo en la vacunación contra la influenza.

Cabe recordar que esta estrategia tiene como meta lograr que el 85% de la población prioritaria reciba su dosis correspondiente y así proteger la salud de toda la población.

Al respecto, el seremi de Salud de la región, Dr. Darío Vásquez Guzmán, destacó "el importante logro de la co-

La autoridad sanitaria llamó a vacunarse a aquellas personas que residen en comunas que presentan bajas coberturas como La Higuera, Coquimbo y Ovalle.

muna de Canela, que ha alcanzado la meta sanitaria establecida en la campaña de vacunación contra la influenza. Esto significa que se ha logrado una cobertura suficiente para generar el efecto rebaño, lo que no solo protege a las personas vacunadas, sino también a toda la comunidad, especialmente

a quienes no pueden vacunarse por razones de salud", señaló la autoridad.

Además, explicó que para lograr el 100% de la vacunación de la población objetivo en la comuna de Canela, faltan vacunar a 853 personas.

"Queremos felicitar muy especialmente al personal de salud de la comuna de Canela por su compromiso y enorme trabajo, clave para alcanzar la meta sanitaria de vacunación contra la influenza. También extendemos un agradecimiento a toda la comunidad, por confiar en la vacunación y por asumir con responsa-

bilidad el cuidado colectivo. Este logro es reflejo de lo que podemos alcanzar cuando trabajamos juntos por la salud de todos", dijo. En tanto, las comunas de La Higuera, Coquimbo y Ovalle, presentan las más bajas coberturas de la campaña con un 61,8%, 61,9% y 62%, respectivamente. "Queremos hacer un llamado de atención a la comunidad de La Higuera, Coquimbo y Ovalle, para que se pongan al día en la estrategia de vacunación contra la influenza. Es muy importante que puedan acudir a vacunarse", señaló el seremi de Salud.